

Dandim 0415/Jambi Lakukan Kunker Perdana ke Koramil Jajaran

solmi - JAMBI.WAJAHKORUPTOR.COM

Jun 15, 2023 - 12:55



JAMBI - Mengawali tugas di Kodim 0415/Jambi Letkol Arm Eko Pristiono, SH., M.I.POL dan Ketua Persit KCK Cabang XXIII Kodim 0415/Jambi Ny. Fina Yana melaksanakan kunjungan kerja perdana ke Koramil 415-10/Jambi Selatan, Kamis (15/06/2023).

Kunjungan kerja ke Koramil-Koramil jajaran bertujuan untuk mengetahui secara langsung kondisi Koramil, baik kondisi fisik maupun personilnya, sehingga keputusan, petunjuk ataupun kebijakan dapat diarahkan dan diberikan secara tepat sesuai dengan karakteristik wilayah maupun penduduknya.

Dalam kegiatan kunjungan kerja tersebut, Dandim beserta rombongan disambut oleh Forkopimcam Jambi Selatan dengan jamuan yang dikemas dalam bentuk coffee morning.



Dihadapan Forkopimcam Jambi Selatan dan tokoh masyarakat serta undangan, Dandim memperkenalkan dirinya sebagai tamu yang bertugas mengemban amanah menjabat sebagai Dandim 0415/Jambi. Beliau juga menyampaikan harapan untuk menjaga dan meningkatkan soliditas dan sinergitas yang selama ini terbangun.

"Tanpa kerjasama yang baik, mustahil tercipta kenyamanan dan keamanan di wilayah yang kita cintai ini." ujar Dandim.

Sementara dalam kesempatan lain saat dihadapan personil Koramil 415-10/Jambi Selatan, Perwira jebolan Akmil 2001 ini mengajak para anggota untuk selalu menjaga nama baik dimanapun berada, baik nama satuan maupun nama pribadi selaku prajurit. Agar seribu kali berfikir manakala mau berbuat ataupun bertindak. Apakah perbuatan yang bakal dilakukannya nanti akan berdampak negatif dan merugikan pribadi maupun satuan apa tidak.

Selain point diatas, yang tidak kalah penting untuk dipedomani oleh seluruh prajurit menurut Dandim antara lain:

1. Bijak dalam menggunakan medsos. Tidak sedikit dampak kerugian akibat penggunaan medsos yang tidak bijak yang akhirnya berujung ke rumah tahanan (bui).
2. Netralitas. Sudah jelas aturan-aturan yang disampaikan oleh pimpinan tentang netralitas TNI. Jangan karena ada hubungan pertemanan ataupun kekeluargaan, karier dikorbankan untuk mendukung salah satu caleg, ataupun terlibat aktif mengkampanyekan caleg/paslon tertentu.

3. Wilayah rawan illegal. Banyak bisnis-bisnis illegal di wilayah Kodim 0415/Jambi ini yang menguntungkan dan menjanjikan. Jangan gegara mau hidup kaya secara instan, akhirnya anggota memperbudak dirinya dalam bisnis tersebut, sanksi tegas hingga pemecatan dapat kita lihat banyak di media.

4. Tugas dan peran prajurit bermanfaat untuk warga sekitar. Tugas dan peran prajurit di wilayah khususnya Babinsa sangat dinanti dan diharapkan. Figur/sosoknya seringkali dijadikan panutan oleh warga di wilayah binaan. Oleh sebab itu figurnya harus dapat menjadi pengayom dan motivator dilingkungan tugas dan tempat tinggalnya.

5. Selalu kompak dan saling bekerjasama. Kata-kata ini bukan hanya sebagai slogan belaka, namun harus terus diimplementasikan kepada semua pihak, sehingga tugas seberat apapun dapat diselesaikan dengan baik dan cepat.

Sehubungan dengan beberapa poin arahan yang disampaikan, Dandim berpesan agar prajurit Kodim 0415/Jambi khususnya Babinsa senantiasa menjaga semangat dalam setiap melaksanakan tugasnya dilapangan, karena Babinsa merupakan ujung tombak dari TNI Angkatan Darat yang ada di daerah.

Dandim juga meminta agar anggota bisa menjaga keharmonisan terhadap keluarga, supaya dengan keharmonisan yang terbangun mampu mendukung pelaksanaan tugas dan mampu mendorong karier yang bersangkutan dimasa yang akan datang.(UTI)